

El señor de las placas I

Señor editor:

Estuve de acuerdo en conceder la entrevista que publicó la «Revista del Domingo en Vizcaya» el pasado 24 de agosto con el propósito de divulgar la labor que cumple el Instituto de Commemoración Histórica, organismo que presido, y en especial para referirme a

un reciente viaje a Dublín, Irlanda, en el que entregué a las autoridades de esa ciudad una placa y un medallón de don Ambrosio O'Higgins, padre de nuestro máximo prócer.

La persona que me entrevistó fue muy gentil, pero en su artículo titulado "El señor de las placas", mezcló los temas y redactó un texto en el que nada

se dice de los actos en Irlanda, que contribuyeron a preparar la visita del Presidente Lagos a esa ciudad. En cambio, se me hace incurrir en errores históricos graves, con frases entre comillas, como es la referencia al combate de Ochagavía que permite la llegada de Prieto a Santiago y el término de gobierno de O'Higgins. Creo que nadie

podrá creer que yo haya incurrido en tal distate, pero no falta a quien escriba al diario para rectificarme y, por ello, me atrevo en mandar esta carta y tratar de evitar una polémica innecesaria.

Sergio Martínez Baena
Presidente del Instituto de Commemoración Histórica

>>>

El Señor de las Placas I, II y III. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Señor de las Placas I, II y III. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)